

生徒支援だより 【志】

～『考動力』を高めよう～

学校スローガン 「学びの感動体験 東中に有り」

No.1 発行日：令和5年4月17日（月） 発行者：中島 峻太

<1年間 よろしくお願ひします!!!>

東中学校の生徒支援主事を務める中島 峻太（なかじま りょうた）です。

これから1年間、様々な形で東中生みんなの学校生活を支援・サポートしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。

4月10日（月）の始業式では、私からみんなに以下の3点について話をしました。

- クラスは自分たちでつくるもの！
- “考動力”（考えて行動する力）を高めよう！
- 高い『志』を持って、日々の生活を過ごそう！



新学期がスタートして一週間が経過しました。クラスでの委員・係・学級目標決めや、各教科の授業開き等もあったと思ひますが、新しいクラス、新しい環境には慣れましたか？ 少しずつ、自分のペースをつかみながら頑張っていきましょう！

<始業式・赴任式の後、対面式が行われました>

対面式では、2・3年生と1年生が向かい合い、まず初めに2・3年生を代表して、生徒会女子副会長のUさんから【歓迎の言葉】が述べられました。

次に、1年生を代表して、Hさんより【新入生の決意表明】が述べられました。最後に、生徒会役員から1年生へ花束の贈呈が行われました。

これから1年間、全校生徒438名みんなで、東中を盛り上げていきましょう！



【歓迎の言葉】

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。ようこそ、東中学校へ。
今、こうして新しい出会いに恵まれたことを、在校生一同嬉しく思っています。

新入生の皆さんは今、新しい環境になり、これからが楽しみですか？不安ですか？

私は2年前、人と会話するのが苦手で、中学校に怖いイメージを持っていたので、この先がとても不安でした。しかし、あたたかい友達や先輩、先生に恵まれ、今、楽しい学校生活を送っています。

期待と不安でいっぱいなのは、2・3年生や先生も同じです。安心して、一緒に学校生活を送りましょう。

また、分からないことがあれば、私たち先輩や先生になんでも聞いてください。上手く答えられるように私たちも頑張ります！

私が2年間、友達や先輩、先生を見てきて、新入生の皆さんに言いたいことが1つあります。それは、“全力で何かをすることは、とてもカッコいい”ということです。部活や委員会活動、行事や自分の好きなことに、とことん取り組んでください。

そして、たくさんのごことに挑戦してください。挑戦することに意味があります。きっと、3年後やこれからの自分の力になると思います。

最後に、新入生の皆さん！中学校生活を思いっきり楽しんでください！

以上で歓迎の言葉を終わります。

令和5年 4月10日 生徒会副会長

【新入生の決意表明】

本日は、私たちの為に対面式を行って頂きありがとうございます。

今までは小学生でしたが、これから新しく中学校生活が始まります。中学校では、定期テストがあたり、教科ごとに先生が変わったり、小学校とは違う事に、少し不安を感じています。

ですが、体育大会や合唱コンクール、新しい友達など、ワクワクで楽しみな事もたくさんあります。

特に私は、部活動がとても楽しみです。運動系の部活に入って頑張りたいと思っています。中学校生活の中では、しんどい事や辛い事があると思いますが、小学校で身につけた事を活かし、友達と一緒に楽しんで頑張りたいと思います。

私たち新入生は、東中生の一員という事を自覚し、責任ある行動を心掛け過ごしていきたいと思っています。

そして私たちは、この貴重な三年間で、「将来なりたい自分になるため」に成長します。校長先生をはじめ先生方、先輩方、温かいご指導よろしくお願ひします。

令和5年 4月10日 新入生代表

※ 個人情報記載の為、取扱注意